



## MC va rezagado en la ruta 2024. ¿A propósito? La trampa no es ventaja: Álvarez Máynez

Movimiento Ciudadano es el único partido que no ha presentado la ruta de su proceso interno rumbo a la Presidencia en 2024. Bajo el argumento de no violar la ley electoral, sin prisas, como si no fuera su prioridad, sus integrantes definirán a su aspirante en la Convención Nacional Democrática hasta la primera semana de diciembre, ya iniciado el periodo de precampaña.

Sus principales cuadros no gozan de total aprobación ciudadana y, dado que sus estatutos lo permiten, ni siquiera son militantes. El mejor posicionado entre los emecistas, el Alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio, no ha despegado entre el resto de presidenciables y su interés es reelegirse en la capital neolonesa. Ante este escenario, incluso contemplan a un posible candidato de la sociedad civil.

“La trampa no es ventaja y vamos a competir en los tiempos legales”, dijo en entrevista el coordinador de diputados emecista, Jorge Álvarez Máynez, quien denunció ante el Instituto Nacional Electoral (INE) a Morena por actos anticipados de campaña y uso indebido de recursos públicos, y también lo hará contra Va por México.

Ambos bloques, el 11 y 26 de junio respectivamente, expusieron sus métodos de selección de quienes en un futuro serán los precandidatos a la Presidencia de la República. Los aspirantes, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña, Santiago Creel, Xóchitl Gálvez... han comenzado recorridos por el país o están siendo promocionados en bardas, espectaculares, redes sociales y encuestas.

Por su parte, Movimiento Ciudadano celebrará el 14 de julio su Consejo Nacional, donde prevén aprobar una línea de trabajo para detectar a “los mejores cuadros” no sólo para la Presidencia, sino también para los otros cargos que se elegirán el próximo año, entre ellos, nueve gubernaturas y cientos de alcaldías y diputaciones para congresos locales.

“Caemos en un asunto de solamente pensar en la Presidencia de la República, pero vamos a probar un proyecto general no solamente anclado a una candidatura ni a un cargo”, afirmó el Diputado Álvarez Máynez.

<https://www.sinembargo.mx/03-07-2023/4377836>